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土浦アマチュア無線クラブニュース 平成 30 年 12 月号   

土浦市総合防災訓練参加の皆さん 

Fox ハンティング参加の皆さん 

かわいいお手てに 

 ドングリ 
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お し ら せ 
事務局 JH1WGP 大木 武 

 
 
 
 

★ 11 月 3 日(土)平成 30 年度土浦市総合防災訓練実施される（於）桜川河川敷地 

 同上訓練参加の為、午前 7:30 には参加予定の各局は全員集合しました。 

午前 8 時に大地震が発生したとの想定から訓練が開始され当クラブは 9 時過ぎに、本

部担当と自家用車による被害状況通報訓練を行いました。 

参加局は JA1IOA、JA1PBV、JE1RLK、JF1MFE、JG1HJV、JH1WGP、JN1VVE、

JQ1QMU の各局 8 名でした。参加の皆さんご苦労さまでした。 

 

★ 11 月 18 日 クラブ Fox ハンティング／アイボール会が 開催されました 

Fox 役の 7M4OZD 高橋さんは、仕事の都合欠席となり代役は JF1MFE 久松さんが 

務めました。FOX ハンティング会場は、昨年同様茨城県企業局新治浄水場周辺、17

名のハンターにより 10 時スタート、その結果ベテラン JE1RLK 田中さんが優勝しま

した。オメデトウございます。しかし優勝者以外は 2 匹共 Fox を捕まえたハンターは

1 人もいなかったという非常に珍しいゲームになりました。その後竜ヶ峰山荘へ移動

し食事、表彰、アイボール会と秋深き一日を楽しみました。（参加総数 25 名） 

 尚、山荘使用にあたり、水道取水口整備、くみ上げポンプメンテ、アンテナ整備を 

された JA1PBV 局 JE1RLK 局 JJ1VLM 局 JG1IIF 局本当に有難うございました。 

 

★ 11 月 24 日、25 日 第 27 回茨城 ARDF 競技大会が開催されました 

今年も水戸市森林公園にて JARL 茨城県主催により、24 日は 145MHz 帯、25 日は 

3.5MHz 帯で競技が行われました。競技参加者は両日で約 160 名でしたが当クラブか

らは参加者がいなかったのが残念です。 

尚、競技スタッフとしてお手伝い頂いた各局ご苦労様でした。（延べ 10 名） 

24 日：JA1IOA,JA1PBV,JE1RLK,JF1MFE,JJ1VLM,JN1VVE 

        25 日：JA1IOA,JA1PBV,JE1RLK, JQ1QMU, 

  

★ 第 38 回 JARL 茨城県支部賀詞交歓会案内 

(ホスト：ルート 51 アマチュア無線クラブ) 
・日時  ： 平成 31 年 1 月 12 日（土）～13 日（日）受付:16:00  宴会:18:00 

・場所 ：   潮来ホテル 

・会費 ：  15,000 円   日帰り 10,000円 (夕食付き) 

・申込締め切り ： 12月 25 日 申込は電話、Fax、郵送で！！ 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

★ 新入会員紹介 

  下記の方が 11 月 1 日付けで入会されました。よろしくお願い致します。 

   コールサイン ： JJ1NXL 

        名前     ： 大沼冨美男（オオヌマ フミオ）さん 

住所     ：   土浦市乙戸南 
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12 月 1 日（土）クラブ忘年会 18：30 から  

参加予定の皆さんお忘れなく 



 

取り敢えず、電波が出せるようになりました。
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その後、以前水平で使用していた、
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新入会員

今年の誕生日が過ぎ

4 人も亡くなりなりました。自分も持病を二つも持っておりいつ同じ様になってもお

かしくないことに初めて実感として認識しました。このままでいることが空しく、こ

れまでの人生を振り返り一番輝いていたころをおもいだし、なにかしたいと思い

アマチュア無線でもやるかなーと考え、子供たちもやったほうがいいと背中をおして

言うのを設置、免許を申請し〈今年

くこれからは先輩の皆さんに教えていただきあと何年できるかわからないが頑張って

やっていこうと思っていますのでよろしくお願いいたします。
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田沢湖にて

取り敢えず、電波が出せるようになりました。

10 月 31 日、JF1PEL

きました。 

その後、以前水平で使用していた、
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新入会員 JJ1

今年の誕生日が過ぎ

人も亡くなりなりました。自分も持病を二つも持っておりいつ同じ様になってもお

かしくないことに初めて実感として認識しました。このままでいることが空しく、こ

れまでの人生を振り返り一番輝いていたころをおもいだし、なにかしたいと思い

アマチュア無線でもやるかなーと考え、子供たちもやったほうがいいと背中をおして

言うのを設置、免許を申請し〈今年

くこれからは先輩の皆さんに教えていただきあと何年できるかわからないが頑張って

やっていこうと思っていますのでよろしくお願いいたします。
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田沢湖にて 

取り敢えず、電波が出せるようになりました。

JF1PEL（山越さん）のお骨折りにより、

その後、以前水平で使用していた、

11 月

11 月

り付けました。やはり以前使用していたものです。
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1NXL 大沼さんの自己

今年の誕生日が過ぎ 80 歳の大台にはいり去年は兄が亡くなり今年に入り同級生が

人も亡くなりなりました。自分も持病を二つも持っておりいつ同じ様になってもお

かしくないことに初めて実感として認識しました。このままでいることが空しく、こ

れまでの人生を振り返り一番輝いていたころをおもいだし、なにかしたいと思い

アマチュア無線でもやるかなーと考え、子供たちもやったほうがいいと背中をおして

言うのを設置、免許を申請し〈今年

くこれからは先輩の皆さんに教えていただきあと何年できるかわからないが頑張って

やっていこうと思っていますのでよろしくお願いいたします。
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アンテナ

取り敢えず、電波が出せるようになりました。

（山越さん）のお骨折りにより、

その後、以前水平で使用していた、HF 用ダイポールアンテナを、

月 1 日に取り付けました。

月 8 日に、144,430,1200

り付けました。やはり以前使用していたものです。
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さんの自己紹介文です

歳の大台にはいり去年は兄が亡くなり今年に入り同級生が

人も亡くなりなりました。自分も持病を二つも持っておりいつ同じ様になってもお

かしくないことに初めて実感として認識しました。このままでいることが空しく、こ

れまでの人生を振り返り一番輝いていたころをおもいだし、なにかしたいと思い

アマチュア無線でもやるかなーと考え、子供たちもやったほうがいいと背中をおして

言うのを設置、免許を申請し〈今年 10 月〉運用開始しましたがわからないことが多

くこれからは先輩の皆さんに教えていただきあと何年できるかわからないが頑張って

やっていこうと思っていますのでよろしくお願いいたします。
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アンテナ 

取り敢えず、電波が出せるようになりました。 

（山越さん）のお骨折りにより、

用ダイポールアンテナを、

日に取り付けました。

144,430,1200 用の

り付けました。やはり以前使用していたものです。
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紹介文です 

歳の大台にはいり去年は兄が亡くなり今年に入り同級生が

人も亡くなりなりました。自分も持病を二つも持っておりいつ同じ様になってもお

かしくないことに初めて実感として認識しました。このままでいることが空しく、こ

れまでの人生を振り返り一番輝いていたころをおもいだし、なにかしたいと思い

アマチュア無線でもやるかなーと考え、子供たちもやったほうがいいと背中をおして

くれてその気になった次第。

でもあと何年やれるかわからない。安い機

器を探して FT450DM

電話し不明な点を聞きながら購入しました。

アンテナは簡単に考えてワイヤーを張れば

いいと思っていたがとんでもない、それで

は使えないとわかり、いろいろ探しホイッ

プアンテナのグランドプレーンアンテナと

月〉運用開始しましたがわからないことが多

くこれからは先輩の皆さんに教えていただきあと何年できるかわからないが頑張って

やっていこうと思っていますのでよろしくお願いいたします。
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JE1RLK

（山越さん）のお骨折りにより、7ｍの架設柱を立てることがで

用ダイポールアンテナを、

日に取り付けました。 

用の GP アンテナを整備し、取

り付けました。やはり以前使用していたものです。

これならば、何時でも誰

でも、解体す

きますし、強風でも、あ

まり心配することがない

と思います。

あまり飛ばないとは思い

ますが、これから

出ようかな、と思ってい

ます。 
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JJ1

歳の大台にはいり去年は兄が亡くなり今年に入り同級生が

人も亡くなりなりました。自分も持病を二つも持っておりいつ同じ様になってもお

かしくないことに初めて実感として認識しました。このままでいることが空しく、こ

れまでの人生を振り返り一番輝いていたころをおもいだし、なにかしたいと思い

アマチュア無線でもやるかなーと考え、子供たちもやったほうがいいと背中をおして

くれてその気になった次第。

でもあと何年やれるかわからない。安い機

FT450DMをメーカーに何回も

電話し不明な点を聞きながら購入しました。

アンテナは簡単に考えてワイヤーを張れば

いいと思っていたがとんでもない、それで

は使えないとわかり、いろいろ探しホイッ

プアンテナのグランドプレーンアンテナと

月〉運用開始しましたがわからないことが多

くこれからは先輩の皆さんに教えていただきあと何年できるかわからないが頑張って

やっていこうと思っていますのでよろしくお願いいたします。 
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JE1RLK 田中文之

ｍの架設柱を立てることがで

用ダイポールアンテナを、V 型に組み直し、

アンテナを整備し、取

り付けました。やはり以前使用していたものです。 

これならば、何時でも誰

でも、解体することがで

きますし、強風でも、あ

まり心配することがない

と思います。 

あまり飛ばないとは思い

ますが、これから HF

出ようかな、と思ってい

 

                

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

1NXL 大沼冨美男

歳の大台にはいり去年は兄が亡くなり今年に入り同級生が

人も亡くなりなりました。自分も持病を二つも持っておりいつ同じ様になってもお

かしくないことに初めて実感として認識しました。このままでいることが空しく、こ

れまでの人生を振り返り一番輝いていたころをおもいだし、なにかしたいと思い

アマチュア無線でもやるかなーと考え、子供たちもやったほうがいいと背中をおして

くれてその気になった次第。 

でもあと何年やれるかわからない。安い機

をメーカーに何回も

電話し不明な点を聞きながら購入しました。

アンテナは簡単に考えてワイヤーを張れば

いいと思っていたがとんでもない、それで

は使えないとわかり、いろいろ探しホイッ

プアンテナのグランドプレーンアンテナと

月〉運用開始しましたがわからないことが多

くこれからは先輩の皆さんに教えていただきあと何年できるかわからないが頑張って
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田中文之 

ｍの架設柱を立てることがで

型に組み直し、

アンテナを整備し、取

これならば、何時でも誰

ることがで

きますし、強風でも、あ

まり心配することがない

あまり飛ばないとは思い

HF に

出ようかな、と思ってい
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大沼冨美男 

歳の大台にはいり去年は兄が亡くなり今年に入り同級生が

人も亡くなりなりました。自分も持病を二つも持っておりいつ同じ様になってもお

かしくないことに初めて実感として認識しました。このままでいることが空しく、こ

れまでの人生を振り返り一番輝いていたころをおもいだし、なにかしたいと思い 

アマチュア無線でもやるかなーと考え、子供たちもやったほうがいいと背中をおして

でもあと何年やれるかわからない。安い機

をメーカーに何回も

電話し不明な点を聞きながら購入しました。 

アンテナは簡単に考えてワイヤーを張れば

いいと思っていたがとんでもない、それで

は使えないとわかり、いろいろ探しホイッ

プアンテナのグランドプレーンアンテナと

月〉運用開始しましたがわからないことが多

くこれからは先輩の皆さんに教えていただきあと何年できるかわからないが頑張って
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平成３０年度土浦市総合防災訓練に参加して 
JG1HJV 森 田  隆 

 11 月 3 日土曜日、土浦市の桜川の河川敷で行われた「平成 30 年度土浦市総合防災

訓練」に参加しました。 

 当日は準備のため、朝 7 時過ぎに会場に入りました。例年のように放送席の脇に「土

浦アマチュア無線クラブの災害対策本部」を陣取りました。放送担当のセバタ電気さ

ん（JR1CCP 長塚さんの同級生で元ハム）から電源を分けてもらいました。 

無線機やアンテナのセッティングが終わり一段落です。 

 開始前には中川土浦市長をはじめ、市の防災担当の職員、国会議員さん、県議会議

員さんや市議会議員さん等、多くの来賓の方も挨拶に来てくれました。また、土浦市

と防災協定を結んでいる山形県天童市の防災担当の方から、「去年までの危機管理室

長から預かった。」という記念局の QSL カードをいただきました。いつも来られて

いるハムの前室長さんとはお会いすることができませんでした。 

 午前 7 時 50 分、まずはあの「地震です。」という警報音が流れ、シェイクアウト

訓練から始まりました。今年から会場の上空にはドローンが飛び、訓練の様子が本部

脇のモニターに映し出されていました。 

 8 時、茨城県南地区を震源とする大きな地震が発生したという想定で災害対策本部

が設置され、いよいよ訓練の開始です。市役所の広報車で避難指示の広報が行われま

した。たくさんの避難者（参加住民）の入場です。町内ごとに入場してきました。中

には見たことのある顔も。 

  続いて薬品等の支援物資の搬入、住民による負傷者の応急手当、重傷者の搬送訓練

です。災害救助犬も参加していました。次に、給食、給水訓練です。全参加者にお茶

とパンが配られました。少し時間がかかりました。 

9 時 5 分、いよいよ土浦アマチュア無線クラ

ブの通信訓練です。アナウンスでクラブの紹介

が流れました。（今年は、カットされませんで

した！！） 

 「訓練、訓練、訓練、こちらは JG1HJV 土浦

アマチュア無線クラブ災害対策本部よ

り、・・・・・。」の呼びかけに、1 号車、JA1IOA

矢口さん運転の車から JE1RLK 田中さんが、

「訓練、訓練、訓練、こちらは JE1RLK、土浦

市内大和町地区の移動です。大和町付近で

は・・・・・。」と、大和町（土浦駅前付

近）の被害状況の報告が入りました。 

続いて 2 号車、JQ1QMU 神林さん運転の

車から JH1WGP 大木さんが、「訓練、訓

練、訓練、こちらは JH1WGP、土浦市内

真鍋地区の移動です。真鍋地区では・・・・・。」

と被害状況の報告が入りました。これで、

我々の出番は無事に終了です。 

救助活動やライフラインの復旧活動の訓練が始まりました。住民による倒壊家屋や土

砂からの救出訓練、消防署の救急隊による救助訓練が行われました。業者による道路

の障害物の撤去も行われました。 

一号車 

二号車 

当クラブ災害対策本部 



 

した。東京電力

行われました。たくさんの作業車がサイレンを鳴らして入ってきました。

 その後

の搬出訓練

 会場内には多くの防災関係の展示や体験コーナーがありました。消防署の梯子車乗

車にはたくさんの人が並んでいました。起震車への乗車や煙体験もありました。自衛

隊による炊き出しの訓練も行われました。例年はおにぎりですが

った豚汁を振る舞っていました。今年度は

そのため

 土浦市の防災訓練は毎年行われています。総合防災訓練は

間は中学校の学区ごとの地域防災訓練です。

 2015

を兼ねて消防本部の敷地内で
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した。東京電力

行われました。たくさんの作業車がサイレンを鳴らして入ってきました。

その後、葛飾区や天童市からの救援物資の受け入れ訓練

の搬出訓練、バケツリレーの消火訓練が行われました。

会場内には多くの防災関係の展示や体験コーナーがありました。消防署の梯子車乗

車にはたくさんの人が並んでいました。起震車への乗車や煙体験もありました。自衛

隊による炊き出しの訓練も行われました。例年はおにぎりですが

った豚汁を振る舞っていました。今年度は

そのため、訓練の順序もいつもとは違ったようです。

土浦市の防災訓練は毎年行われています。総合防災訓練は

間は中学校の学区ごとの地域防災訓練です。

2015 年は桜川河川敷で総合防災訓練

兼ねて消防本部の敷地内で
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野さんが地域住民として訓練に参加していました。

尚、10 月 11
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葛飾区や天童市からの救援物資の受け入れ訓練

バケツリレーの消火訓練が行われました。

会場内には多くの防災関係の展示や体験コーナーがありました。消防署の梯子車乗

車にはたくさんの人が並んでいました。起震車への乗車や煙体験もありました。自衛

隊による炊き出しの訓練も行われました。例年はおにぎりですが

った豚汁を振る舞っていました。今年度は

訓練の順序もいつもとは違ったようです。

土浦市の防災訓練は毎年行われています。総合防災訓練は

間は中学校の学区ごとの地域防災訓練です。

年は桜川河川敷で総合防災訓練

兼ねて消防本部の敷地内で

参加してください。 
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が地域住民として訓練に参加していました。

11 日（木）に土浦市役所で行われた打ち合わせ会議には

さんが出席してくださいました。

ご協力ありがとうございました。お疲れ様でした。

ガス会社、水道局等の企業によるライフラインの復旧訓練が

行われました。たくさんの作業車がサイレンを鳴らして入ってきました。

葛飾区や天童市からの救援物資の受け入れ訓練

バケツリレーの消火訓練が行われました。

会場内には多くの防災関係の展示や体験コーナーがありました。消防署の梯子車乗

車にはたくさんの人が並んでいました。起震車への乗車や煙体験もありました。自衛

隊による炊き出しの訓練も行われました。例年はおにぎりですが

った豚汁を振る舞っていました。今年度は

訓練の順序もいつもとは違ったようです。

土浦市の防災訓練は毎年行われています。総合防災訓練は

間は中学校の学区ごとの地域防災訓練です。

年は桜川河川敷で総合防災訓練、

兼ねて消防本部の敷地内で、17 年は土浦五中地区で行われました。

今年の総合防災訓練へのクラブとしての参加者は

、JH1WGP 大木さん

JQ1QMU 神林さん

JG1TPW 野尻さん

が地域住民として訓練に参加していました。

日（木）に土浦市役所で行われた打ち合わせ会議には

さんが出席してくださいました。 

ご協力ありがとうございました。お疲れ様でした。
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 例年行われている

リコプターによる救助訓練は

行われませんでした。（事故が続いて

いるからかな？）

 住民による初期消火

訓練も行われました。バイクに乗った

郵便局員による情

れました。

 10 時

水道局等の企業によるライフラインの復旧訓練が

行われました。たくさんの作業車がサイレンを鳴らして入ってきました。

葛飾区や天童市からの救援物資の受け入れ訓練

バケツリレーの消火訓練が行われました。

会場内には多くの防災関係の展示や体験コーナーがありました。消防署の梯子車乗

車にはたくさんの人が並んでいました。起震車への乗車や煙体験もありました。自衛

隊による炊き出しの訓練も行われました。例年はおにぎりですが

った豚汁を振る舞っていました。今年度は、例年になく多くの参加者がいたそうです。

訓練の順序もいつもとは違ったようです。

土浦市の防災訓練は毎年行われています。総合防災訓練は

間は中学校の学区ごとの地域防災訓練です。 

、2016 年は、

年は土浦五中地区で行われました。

今年の総合防災訓練へのクラブとしての参加者は、

大木さん、JE1RLK

神林さん、JG1HJV

野尻さん、JO1FYS 久松さん

が地域住民として訓練に参加していました。 

日（木）に土浦市役所で行われた打ち合わせ会議には

ご協力ありがとうございました。お疲れ様でした。

例年行われている、

リコプターによる救助訓練は

行われませんでした。（事故が続いて

いるからかな？） 

住民による初期消火

訓練も行われました。バイクに乗った

郵便局員による情報収集の訓練も行わ
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バケツリレーの消火訓練が行われました。 

会場内には多くの防災関係の展示や体験コーナーがありました。消防署の梯子車乗

車にはたくさんの人が並んでいました。起震車への乗車や煙体験もありました。自衛

隊による炊き出しの訓練も行われました。例年はおにぎりですが、

例年になく多くの参加者がいたそうです。

訓練の順序もいつもとは違ったようです。 
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元会員の JG1JGA
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会場内には多くの防災関係の展示や体験コーナーがありました。消防署の梯子車乗

車にはたくさんの人が並んでいました。起震車への乗車や煙体験もありました。自衛
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、その
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Ｆｏｘハンティングが行われました 
JG1HJV  森 田  隆 

 
11 月 18 日（日）に毎年恒例の Fox ハンティングが行われました。 

会場は、昨年と同じ土浦市本郷地区の茨城県企業局新治浄水場近辺の田んぼや畑、山
の中です。今年度からは総会で検討した保険にも加入しました。 

 当日の朝 8 時前に家を出ると、JA1PBV 伊
藤さんから無線で「昨日確保した山荘の水の
確認をしたいので早く鍵を開けてほしい！！」
との連絡が入りました。そして、その後、予
想もしなかったことが。何と昨年駐車場に使
っていた広場が、工事用の車両や資材置き場
になっていて使えないと。伊藤さんと連絡を
とりながらとりあえずは山荘へ向かいました。 
 伊藤さんが水回りの点検をしている間に、

氷や商品を車から降ろしました。そして山荘を施錠し、Fox ハンティング会場付近に
向かいました。 
 集合時間は 9 時 30 分ですが、8 時 20 分くらいに到着し、会場の周囲を見て回りま
した。（去年は自転車でうろうろしている人がいましたが・・・。） 
 やはり広場は使えません。その日は、工事は行わないようだったので、本部は浄水
場の門の前ではなく、隣に構えました。駐車場
が無いので、付近の道路の広い場所や間道に駐
車することにしました。9 時前にはハンターが
続々と集まってきました。そして、思い思いの
鉄砲（アンテナや受信機）を見せ合っていまし
た。 
 Fox は 7M4OZD 高橋さんの予定でしたが、
多忙のため、一昨年の優勝者 JF1MFE 久松さ
んにお願いしました。 
 ルールは、まず 144MHz の 2 波を見つけ（捕まえたら）、一度本部に戻ります。そ
して 3.5MHz の受信機を持って再スタートします。昨年は、3.5 の受信機が足りなく
なり、再スタートできない人がいました。今年のエントリーは 14 組、17 人です。 

 10 時、いよいよ競技のスタートです。各自
がそれぞれの方向に走り出すかと思いきや、
お互いの顔を見ながら同じ方向に歩き始めま
した。その後、戻って反対側へ行く方もいま
した。どうなるのでしょうか？？ 
 時間がたってもハンターが戻って来ず、心
配になってきました。開始から 30 分を過ぎ
たころ、田中さんが本部に戻り、3.5 の受信
機を持って再スタートしました。 

 あとは誰も戻ってきません。11 時、終了時刻です。ようやく他のハンターが戻って
きました。口々に「ダメだった！！、1
時間はきつい。」と。みなさん、かなり
苦戦したようです。 
  結局、144MHz の 2 匹を捕まえたのは
田中さんだけ。3.5MHz は誰も見つけら
れませんでした。2～5 位も 1 匹だけで、
残念ながらタイムアウトでした。その他
の方は 1 匹も捕まえられませんでした。
11 時半近くになり、全員戻ったので、竜
ヶ峰山荘に移動しました。 

水道取水口清掃 

ハンター集合 

スタート前ルール説明 

Fox ここにあり 
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山荘で順位の発表と表彰式です。予定では、1～3
位と Fox は自分の好きな商品を選び、4 位以降は
くじ引きでした。しかし、2 位以下はタイムオー
バーだったので協議の結果、田中さんと久松さん
以外は全てくじ引きとしました。 
 今年の順位は、優勝が JE1RLK 田中さん（144
の 2匹）、2位は JA1PBV伊藤さん、3位は JJ1OGK
千葉さん親子、4 位は JJ1ATZ 大久保さん、5 位
は JO1LEA 松澤さんでした。2～5 位は、戻って
きた順番なので実質的にはみな同じです。Fox ハ
ンティングの参加は他に、JL1SUJ 松本さん、

JJ1NXL 大沼さん、JQ1QMU 神林さん、JI1DHL 寺島さん、JF1NKS 石垣さん、JL1III
石垣さんの奥様、石垣さんの娘さん、石垣さんのお孫さん、JE1NVN 西田さん、JG1IIF
林さんの 16 名でした。 
 久しぶりに「Fox ハンティング優勝」のトロフィーが出てきたので、田中さんにお
渡ししました。 
 表彰式の後は、JF1KZD 池田料理長、
7L4PNP 池田さんの奥様、JN1VVE 高野さ
ん、JR1CCP 長塚さんが用意してくれた昼
食の炊き込みご飯とけんちん汁、漬け物、
柿、リンゴ、梨をみんなでおいしくいただ
きました。ごちそうさまでした。 
 今回は、新入会員の JJ1NXL 大沼さん、
休みのラジオ工作教室に来られた
JJ1OGK 千葉さん親子がゲストで参加さ
れました。 
 応援・見学は JE1OON 坂本さん、JG1HJVＶ森田、JG1JLU 斉藤さん、JH1UOJ
入山さんでした。全参加者は 25 名でした。 

 前日の 11 月 17 日（土）には、JA1PBV 伊藤さん、JE1RLK
田中さん、JJ1VLM 澤村さんが山荘の水源確保、整備をしてくだ
さいました。また、JF1KZD 池田さんから賞品を提供していただ
きました。ありがとうございました。 

会食の後、片付けをし、13 時 30 分には解散し、山荘を施錠し
ました。来年度の Fox は、今年の優勝者 JE1RLK 田中さんです。
よろしくお願いいたします。参加したみなさん、ご苦労様でした。 

← 左上：JG1IIF 局アンテナ修理、左下：JE1RLK 局ポンプ電

源 BOX 修理 

優勝の 

JE1RLK 田中さん 

楽しいアイボール会 

 

飛び入り参加の親子さん 

 
遥かなる Fox 

 

恥ずかしがり JF1NKS の 

孫さん 
何を見つめる？ 
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Fox ハンティング Fox 編 

                             JF1MFE 久松 満男 

11 月 18 日、土浦クラブの Fox ハンティングに参加しました各局はお疲れ様でした。 

好天に恵まれまして良かったです。沢山の参加者で楽しみにしてましたが残念でした。 

今回は家族の方も参加で楽しみにしてましたが思いの外ご苦労したようで Fox は 

簡単に隠れたつもりでしたが時間が無くて無理との話が有りました。 

毎回皆さん早く見つけてしまうので、今回は少し距離を 7～10 分位とりましてスター 

トから方向も簡単にして近辺に来れば判るように設定したつもりでしたが皆さん難し 

く考えたかな？ 

道路が田舎道ですので入り組んでまして余

り奥に入ると難しくなるので道路から両サ

イドに設定し、先に第 1Fox を見つければ

第 2Fox がほんの少し難しく、又先に第

2Foxを見つければ第 1Foxがほんの少し難

しくとしたのだけど皆さん遠周りして時間

が無くなってしまったかな？ 道路を真っ

直ぐに東の方に駆けてくれば来れば楽しめ

たのかな！！あるいは少し手前でしたかな？？簡単にしたのが裏目に出たか？残念で

した。 

また 3.5MHz は、時間が無く JG1IIF 林さんは近く迄行きながら断念、JE1RLK 田

中さんは遠周りをして反対の山の方に行き受信出来なかった（その前に受信機が新し

くて不慣れな為に）残念！ Fox の当局も年でバタバタしてまして不手際があったか

な？定かでは有りません。いずれにしても皆さんの裏を掻いたのなら成功で設定が裏

目に出たのであれば残念。次回は皆さんが依り楽しめるように頑張ります。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

◆パスワードの「定期的な変更は不要」 

総務省 HP「国民のための情報セキュリテイサイト」から抜粋 

 ・パスワードを複数のサービスで使い回さない 

利用するサービスによっては、パスワードを定期的に変更することを求められること

もありますが、実際にパスワードを破られアカウントが乗っ取られたり、サービス側

から流出した事実がなければ、パスワードを変更する必要はありません。 

むしろ定期的な変更をすることで、パスワードの作り方がパターン化し簡単なものに

なることや、使い回しをするようになることの方が問題となります。定期的に変更す

るよりも、機器やサービスの間で使い回しのない、固有のパスワードを設定すること

が求められます。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

皆さん、記事をお待ちしています。近況で結構ですので、連絡してください。 
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